

## Patroli Biru Gabungan Rayon Barat I Polres Sukabumi Berhasil Ciptakan Situasi Aman di Wilayah Polsek Jampang Tengah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 19, 2023 - 15:25



*Patroli Biru Gabungan Rayon Barat I Polres Sukabumi Berhasil Ciptakan Situasi Aman di Wilayah Polsek Jampang Tengah*

Sukabumi - Pada hari Selasa, tanggal 18 Juli 2023, mulai pukul 20.00 WIB Kemarin, telah dilaksanakan kegiatan Patroli Biru Gabungan Rayon Barat I oleh Polsek Jampang Tengah, Polsek Cikembar, dan Polsek Warungkiara di wilayah Polsek Jampang Tengah. Patroli tersebut bertujuan untuk mencegah dan menanggulangi tindakan kriminalitas seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), geng motor, premanisme, narkoba, senpi sajam, dan kendaraan bermotor dengan knalpot bising.

Kegiatan Patroli Biru Gabungan Rayon Barat I ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Jampang Tengah, AKP Gatot Sukoco, S.H., M.H., beserta anggota polisi. Total terdapat 7 anggota Polri yang turut dalam patroli tersebut.

Sasaran kegiatan patroli meliputi penanganan curas, curat, curanmor, geng motor, premanisme, narkoba, senpi sajam, dan kendaraan bermotor dengan knalpot bising. Patroli dilakukan secara intensif di wilayah Polsek Jampang Tengah untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Hasil kegiatan Patroli Biru Gabungan Rayon Barat I di wilayah Polsek Jampang Tengah menunjukkan hasil yang positif. Selama patroli dilakukan, tidak ditemukan adanya pelanggaran terkait knalpot bising, senjata tajam, minuman keras, atau pencurian kendaraan bermotor. Hal ini menunjukkan bahwa situasi di sekitar jalur yang dipatroli berada dalam kondisi aman dan terjaga.

Kapolsek Jampang Tengah, AKP Gatot Sukoco, S.H., M.H., menyampaikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan Patroli Biru Gabungan tersebut. "Kami terus berupaya memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat. Melalui patroli ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindakan kriminalitas dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujar Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.

Polres Sukabumi mengajak masyarakat Jampang Tengah untuk tetap menjaga keamanan dan melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Jampang Tengah dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.